



Dos mujeres, las cartas del PRI para tratar de salvar la gubernatura del Edomex en 2023

Por Infabae

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha gobernado desde 1929 el Estado de México, entidad considerada como uno de sus principales bastiones debido a que cuenta con el mayor padrón de electores a nivel nacional (12 millones en la actualidad) y por lo tanto es considerado un laboratorio para la elección presidencial, que normalmente ocurre un año después de la renovación de la gubernatura.

Debido a su importancia estratégica y su arraigo entre los electores, Alejandro Moreno Cárdenas, actual presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, manifestó en semanas anteriores que su partido debía llevar la pauta en la candidatura de la Alianza Va por México, formada en conjunto con el PAN y el PRD, pese a las críticas que recibió el campeón por los malos resultados para el tricolor durante su gestión.

Luego de reunirse con los dirigente del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, para analizar las posibilidades de la Alianza Va por México en el Estado de México, Alito Moreno aseguró que el priismo es la fuerza con mayor solidez en ese estado y por tanto llamó a sus aliados "no sólo pensar en quién quiere ser candidato, sino en quién es el que garantice ganar".

Pese a que el priismo ha perdido casi 15 gubernaturas durante su gestión, para Alito "los resultados ponen al PRI con una posición sólida y fuerte en el Estado de México, pero tenemos que ver la posibilidad de construir acuerdos y consensos", manifestó el campeón. Ante la posibilidad de no concretarse la alianza, el cuestionado dirigente adelantó: "Como ocurre en cualquier entidad federativa, si no hay una coalición, bueno pues todos tiene que competir de manera individual o con quien se coaliguen".

LAS CARTAS DEL PRI PARA COMPETIR CONTRA DELFINA GÓMEZ

Desde hace meses se considera que el tricolor prepara el camino para que, por primera en su historia en esta entidad, compita a través de una mujer candidata y a casi 10 meses de que ocurra la elección, se cree que la responsabilidad de mantener el bastión priista recaerá en Ana Lilia Herrera o Alejandra del Moral. De acuerdo con los sondeos, entre los cuadros del tricolor quien

aparece ligeramente arriba en las preferencias es la diputada federal, Ana Lilia Herrera, y la secretaria de Desarrollo Social del Edomex, Alejandra de Moral.

Las encuestas del financiero señalan que estadísticamente se presentaba un empate, pues ambas obtuvieron un 29% de preferencias entre los electores que veían con buenos ojos a la Alianza Va por México.

Enrique Vargas, recién anunciado como la carta en solitario de los panistas obtuvo un 23%, sin embargo, el PAN considera que tiene amplias posibilidades de derrotar a Morena luego que el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador anunció a Delfina Gómez como la ganadora de su encuesta interna. Entre la población mexiquense, si bien Delfina Gómez sigue siendo la más popular con un 36% de las preferencias, Herrera Anzaldo lucía como la perseguidora más cercana con un 24%, seguida por del Moral con un 18% mientras que el panista, Vargas del Villar consiguió un 17%. Se estima que el priismo mexiquense ha mantenido el estilo institucional que lo caracterizó durante décadas, pues hasta ahora no se ha presentado una disputa abierta entre las dos aspirantes.

En entrevista para el Sol de México, la diputada Ana Lilia Herrera sostuvo que un punto a favor para sus aspiraciones a gobernadora es que nunca ha perdido una elección en las urnas, y destacó que la mayor parte de sus cargos públicos los ha obtenido en votación directa.

"Llego a este momento con todas mis elecciones ganadas, todas de mayoría, todas de mayoría, todas en espacios que estaban perdidos para mi partido, sobre todo, llevo con muchos resultados", destacó la diputada federal. Herrera Anzaldo ha sido presidenta municipal de Metepec, además ha formado parte del gabinete estatal como secretaria de Desarrollo Social del Edomex y titular de la Secretaría del Trabajo de la misma entidad.

Por su parte, Alejandra del Moral, actual secretaria de Desarrollo Social, ha dirigido al partido en el Edomex y también fue presidenta municipal, en su caso en Cuautitlán Izcalli. Además, ha logrado ser diputada federal y congresista local.

La designación de la candidatura priista se espera que ocurra en agosto o septiembre, luego que los demás partidos ya anunciaron a sus posibles cuadros para enfrentar los comicios del 4 de junio de 2023, es decir



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	11	12/08/2022	LEGISLATIVO

a solo 10 meses.

Publicado originalmente en <https://www.infobae.com/>

